

Rinde protesta consejo directivo de Canaco León

Relevo.

Gabino Fernández encabezará los trabajos de la Cámara Nacional de Comercio en la ciudad

JANNET RUIZ
LEÓN

Ayer se llevó a cabo la toma de protesta del Consejo Directivo de la Cámara Nacional de Comercio Servicios y Turismo de León CANACO León 2019-2020, encabezado por Gabino Fernández Hernández.

“Tenemos mucho que presumir y de qué vivir, por eso León

avanza firme, su comercio en mucho es la palanca para subsistir y el bienestar, desde el modesto comerciante, la miscelánea o la cadena formal damos empleo a miles y miles de leoneses, a personas vecindadas en nuestro suelo, a municipios colindantes y ciudadanos de diferentes latitudes del planeta”, dijo el presidente de la Canaco-Servytur León.

El alcalde de León, Héctor López Santillana asistió al evento y resaltó el papel que desempeñan los leoneses en el desarrollo del municipio.

“Yo soy un convencido que el principal factor de prosperidad que nos va a permitir salir adelan-

te, es esta capital social, es la cantidad de hombres y mujeres dispuestos a dar parte de su tiempo en búsqueda de la construcción del bien común y en la búsqueda del desarrollo de las personas y por lo tanto en la búsqueda de la prosperidad de un municipio, de un estado”, expuso López Santillana.

Muestra del trabajo de los que han dedicado su vida al comercio, servicio y turismo, fueron reconocidos varias empresas como Lonchería Bernal, el Caminito, Janet, La Fortuna, Tiendas Rose, El Patrocinio de María por ser generadores de economía.

“Tenemos que continuar con

una visión del desarrollo que necesita el país y mantener el interés en pulir los esfuerzos con otros sectores, para el beneficio de toda la sociedad, emprender acciones que repercutan de manera directa en mejores condiciones ya que es la única forma en la que se puede alcanzar el bienestar que anhelamos para todos los mexicanos”, señaló José Manuel Campos, presidente de la Concanaco.

Guanajuato ha crecido por encima de la media nacional lo que obliga a seguir trabajando cuando a nivel nacional el crecimiento fue del 0.0 por ciento en el último trimestre.

En 2018, la inversión federal para obra pública de 11 mil millones de pesos y este año bajó a 3 mil millones de pesos por lo que el gobierno estatal solicitó al Congreso que autorice la petición para endeudarse con 5 mil 350 millones de pesos para reactivar la economía y el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Ro-

dríguez Vallejo, pidió el apoyo de los empresarios.

“Guanajuato es un estado que, afortunadamente acaba de recibir hace unos días por parte de Fitch la mejor calificación que pueda recibir un estado, la triple A, es el mejor estado que tiene las mejores calificaciones de las tres casas que nos califican, y esto nos permite tener tasas de menor interés de la país, es de +0.20”, dijo el Gobernador. 

A VIVA VOZ

“Tenemos mucho que presumir y de qué vivir, por eso León avanza firme, su comercio en mucho es la palanca para subsistir y el bienestar”

Gabino Fernández
Presidente de Canaco